



Wer ich bin:

Ich bin Sylvia Berthold



Wo ich arbeite. Und was meine Aufgaben sind:

Ich bin seit fast 30 Jahren Mitarbeiterin der Werkstatt Constantin-Bewatt. Seit 2020 arbeite ich als Übersetzerin für Leichte Sprache im Team vom wortwerk.ruhr. Ich schreibe schwer verständliche Texte in Einfache oder Leichte Sprache.



Was ich mag und was ich nicht mag:

Ich mache gerne Musik, Fotos und Sport. Mit meiner Familie und Freunden kochen und spiele ich gern.



Was ich an Leichter Sprache gut finde:

Leichte und Einfache Sprache helfen dabei, dass mehr Menschen am gesellschaftlichen Leben teilhaben können.



Warum ich Übersetzerin für Leichte Sprache bin:

Die Arbeit macht mir viel Spaß. Sie ist sehr vielseitig. Ich freue mich, wenn dadurch mehr Menschen Informationen besser lesen und verstehen können. Ich arbeite auch gern mit den Prüfgruppen zusammen. Von ihnen kann ich viel lernen.



Das ist mein Lieblings-spruch:

„Das Leben ist zu kurz für morgen“.